

FRANCHEVILLE Elections municipales

“Demain Francheville respire”, une liste citoyenne portée sur écologie

MUNICIPALES 2020

Bernard Legrand conduira la liste “Demain Francheville respire”. Une liste écologiste, citoyenne, sociale et solidaire, qui ne se revendique d'aucune étiquette.

Sans étiquette, la liste “Demain Francheville respire” est malgré tout beaucoup teintée de vert puisque la seconde de la liste, Hélène Dromain, conduira celle d'Europe Écologie Les Verts de la circonscription aux élections métropolitaines. De même que Cyril Kretzschmar, conseiller municipal sortant (EELV) figure en bonne place sur la liste Franchevilloise. On y retrouve à la fois des candidats présents sous l'étiquette Union de la Gauche, menée par René Lambert en 2014, des candidats ayant été actifs ces derniers mois dans les comités de la République en Marche et des membres de la société civile.

Faire participer les citoyens

« Ce qui fait la particularité de notre liste c'est la méthode », déclare Bernard Legrand, la tête de liste « Nous voulons faire participer les citoyens à la gestion de la ville. » En ce sens, l'une des premières propositions est un Conseil citoyen. Il sera doté d'un budget participatif pour financer des projets issus des citoyens. Il devra interpeller et conseiller les élus sur les affaires quotidiennes comme sur les grands projets de la ville. C'est ainsi qu'il se penchera sur la construction de l'école de Bel Air et sur la requalification du quartier du Châter qui sont inscrits comme prioritaires au plan de mandat de la liste. L'éducation est également au cœur du projet



Une liste où le vert est partout présent. Photo Progrès/Eric POMMET

Les colistiers de “Demain Francheville respire”

Bernard Legrand, entrepreneur informatique et activités bio (61 ans) - Hélène Dromain, cadre en assurance (56 ans) - Cyril Kretzschmar, consultant en économie sociale (58 ans) - Patricia Grange Piras, enseignante (58 ans) - Etienne Ghewy, consultant en économie d'énergie (44 ans) - Elke Hallez, cadre de la fonction publique (44 ans) - Henri Bossu, formateur (71 ans) - Myriam El Ghomri, auxiliaire de vie sociale (60 ans) - Michel Perdrix, chercheur en biologie (57 ans) - Jesse Wellard, créatrice designeuse (30 ans) - Pierre Jolivet, ingénieur informatique (58 ans) - Irène Brossier, retraitée (69 ans) - Mehdi Rouina, enseignant formateur (46 ans) - Sophie Chirat, coordinatrice dans l'enseignement (48 ans) - Emmanuel Boissieu, professeur de philo (51 ans) - Caroline Maïga, chef de projet (34 ans) -

Michel Myc, conseiller économique et social (58 ans) - Martine Julien, agent public (53 ans) - Pascal Geneyton, cadre assurance (53 ans) - Mathilde Hauteville, professeur yoga (62 ans) - Eric Forel, retraité (61 ans) - Cyrille Truant Novet, responsable informatique (48 ans) - Raphaël Lambert, étudiant (23 ans) - Nadège Serrero, étudiante (23 ans) - Bernard Jacquet, retraité (71 ans) - Odile Marguin, artiste (65 ans) - Philippe Filipiak, responsable Hygiène et sécurité (59 ans) - Hélène Bonot, conseil en gestion (46 ans) - André Rivoire, retraité (65 ans) - Elisabeth Panier, artiste (61 ans) - Jean-Louis Joannin, retraité (71 ans) - Marjolaine Monot-Fouletier, chercheur (46 ans) - Jean-Lou Niepce, consultant en éducation populaire (68 ans) - Piraud Monique, retraitée (65 ans) - Cartailier Richard, retraité (69)

avec le renforcement pour l'égalité des chances, mais aussi avec la mise en place d'écoles éco-responsables dans une démarche de développement durable.

Du développement durable, il en est beaucoup question pour une municipalité qui entend ré-

duire l'impact environnemental de la ville. D'abord, dans la gestion des espaces boisés et le développement des espaces naturels. Mais aussi par une politique des déplacements qui privilégie les modes doux. Il s'agit d'amener des solutions alternatives à la voiture, grâce à la mise en place d'un

plan vélo et au développement des transports collectifs. Et enfin, le développement par l'économie en aidant le commerce de proximité et en favorisant l'achat local. « C'est comme ça que l'on peut soutenir l'emploi de proximité ! », annonce Henri Bossu, l'un des doyens de la liste qui conclu :

« Pour une ville solidaire qui prend soin des habitants les plus fragiles : notre projet territoire est zéro chômeur longue durée. »

De notre correspondant local,
Eric POMMET

Prochaine réunion participative le vendredi 14 février à 20 heures à la salle Vacheron. www.demain-franchevillerespire.fr

BERNARD LEGRAND



Bernard Legrand se présente sans étiquette politique.

Photo Progrès/DR

Bernard Legrand, 61 ans, marié à Maryvonne depuis 36 ans et père de quatre enfants. Franchevillois depuis 2001, il a été adjoint à l'éducation de 2008 à 2014 dans le mandat de René Lambert. Il ne se revendique plus d'aucune étiquette politique, même si par le passé il a appartenu au Parti Socialiste puis jusqu'en 2019 à la République en Marche à Honfleur. Il a une formation d'ingénieur en informatique. Il est entrepreneur indépendant spécialisé dans le domaine du conseil en systèmes et logiciels informatiques. Il s'intéresse également aux activités écologiques, notamment boulangerie et maraîchage bio.

BRIGNAIS

Basket-ball : les U13F à l'honneur

Dans le sillage du titre obtenu en 2019 par ses U15, la politique de développement du basket féminin de Sud Lyonnais Basket porte à nouveau ses fruits. En effet, cette saison, ce sont les U13 qui sont très performantes.

Les joueuses d'Alexandre Lelièvre ont en effet survolé leur championnat départemental, sans concéder la moindre défaite. Elles se sont ainsi qualifiées en régional où cette dynamique se poursuit avec trois victoires en trois matches.

Cette semaine, elles passeront un test très important à domicile face aux Vallons-de-la-Tour (38), l'autre co-leader.

Samedi 8 février, Sud Lyonnais Basket reçoit le Basket des Vallons-de-la-Tour à 13 h 30 au Bri Sports, rue Paul-Bovier Lapière. Informations sur la page Facebook du club.



Les U13F du SLB tenteront de remporter samedi une nouvelle victoire. Photo Progrès/SLB